

Presse-Information

Wiesbaden
06. Februar 2024

Bildungszentrum im Industriepark Wiesbaden verabschiedet Winterabsolventen mit einer Feierstunde

- **29 Auszubildende erhalten ihre Zeugnisse nach erfolgreicher Abschlussprüfung**
- **Birgit Knetsch, Referatsleitung Wirtschaft und Beschäftigung der Stadt Wiesbaden, gratuliert den Absolventen und betont die Wichtigkeit des Standorts für Wiesbaden**
- **Sehr gute Bedingungen: knapp 80 % werden vom Ausbildungsbetrieb übernommen**

Die Winterabsolventen der Berufsausbildung im InfraServ Wiesbaden Bildungszentrum des Industrieparks Kalle-Albert wurden am vergangenen Mittwoch, den 31. Januar verabschiedet: Insgesamt 29 Absolventen starten nun aktiv ins Berufsleben, darunter 16 Jugendliche von Ausbildungsbetrieben, die direkt im Industriepark ansässig sind. Erfreulich ist, dass rund 80 Prozent der Absolventen von ihren jeweiligen Ausbildungsbetrieben übernommen werden. Zudem wurden 13 Auszubildende ausgebildet, deren Ausbildungsbetrieb außerhalb des Industrieparks angesiedelt ist.

ISW-Geschäftsleiterin Cornelia Lentge überbrachte den Absolventinnen und Absolventen von Seiten der Geschäftsleitungen der ISW-Gruppe herzliche Glückwünsche zum Abschluss ihrer Ausbildung und machte ihnen Mut für den Start in eine erfolgreiche Zukunft: „Manche von Ihnen werden ihren Berufsweg genau da fortsetzen, wo sie ihn mit der Ausbildung begonnen haben; andere werden neue Wege gehen. Was immer ihre nächsten Schritte sein werden, welche Richtung auch immer Sie einschlagen, Sie haben mehr als nur eine solide Grundlage. Sie haben eine fundierte Ausbildung mit anerkanntem Berufsabschluss; die kann Türöffner, Sprungbrett, Mutmacher sein – Sie werden Ihren Weg finden und gehen!“

Die Begrüßung seitens der Arbeitnehmervertretung übernahm Stefan Haybach, Betriebsratsvorsitzender der InfraServ Wiesbaden KG. Er gratulierte allen Absolventen, dass Sie durchgehalten und ihre Ausbildungszeit erfolgreich abgeschlossen haben. Gleichzeitig richtete er seinen Dank an die Ausbilderinnen und Ausbilder der ISW-Gruppe, die punktgenau immer da unterstützen, wo es erforderlich ist und die die jungen Menschen hochmotiviert begleiten.

Fachkräfte sind gefragter denn je!

Birgit Knetsch, Referatsleiterin Wirtschaft und Beschäftigung der Landeshauptstadt Wiesbaden, richtete ebenfalls Grüße und Glückwünsche an die Absolventinnen und Absolventen. Sie betonte die Wichtigkeit der Ausbildung im Industriepark: „Für 300 Auszubildende bietet der Industriepark Wiesbaden interessante Angebote. Im Bildungszentrum und in der Ausbildungswerkstatt können über 20 verschiedene Berufe erlernt werden. Damit ist der Industriepark eine der wichtigsten Einrichtungen, wenn es darum geht, zukünftige Fachkräfte für den Industriestandort Wiesbaden zu sichern und Jugendliche für eine Ausbildung in der Industrie zu begeistern.“

Danksagung der Absolventen für erfolgreiche Ausbildung

Abschließend kamen drei Absolventen zu Wort, die stellvertretend für alle ehemaligen Azubis Worte des Danks an ihre Ausbilderinnen und Ausbilder richteten. Mit Blick auf die Ausbildungszeit hoben sie hervor, dass sie von ihren Lehrkräften permanent unterstützt und motiviert und schon frühzeitig im Unternehmen in wichtige Prozesse eingebunden wurden.

Freie Plätze für Ausbildungsbeginn 2024

Für den Ausbildungsbeginn im September 2024 vergibt das ISW-Bildungszentrum noch attraktive Ausbildungsplätze, worauf der Leiter des Bildungszentrum, Alexander Achatz, hinwies. Besonders für angehende Chemikanten und technisch Interessierte ist das Angebot groß. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen, sich auf der Website des Bildungszentrums zu informieren oder dort anzurufen. Weitere Kontaktmöglichkeit zum InfraServ Bildungszentrum besteht auf der IHK-Bildungsmesse „azubi- & studentage Wiesbaden“ am 8./9. März 2024.

Weitere Informationen

- ISW-Bildungszentrum: www.bizka.de
- IHK-Bildungsmesse azubi- & studentage Wiesbaden: <https://azubitage.de/wiesbaden>

Anhängende Fotos können mit Urheber-Angabe kostenfrei genutzt werden. Die Fotos in höherer Auflösung und die Presse-Information finden Sie unter:
<https://www.infraserv-wi.de/de/startseite/presse.html>

Fotos: InfraServ Wiesbaden



Verabschiedung der Winterabsolventen im Industriepark Wiesbaden.



Alexander Achatz, Leiter des InfraServ Wiesbaden Bildungszentrums, begrüßt die Gäste und Absolventen bei der Feierstunde.



Im InfraServ Wiesbaden Bildungszentrum durchlaufen Auszubildende mit chemischen und technischen Berufen verschiedenste Module, um Anlagen und Maschinen fachgerecht bedienen und konstruieren zu können.

Über InfraServ Wiesbaden

InfraServ Wiesbaden (ISW) ist seit 1997 Standortbetreiber des Industrieparks Kalle-Albert in Wiesbaden in der Metropolregion Rhein-Main. Mit ihrer Tochtergesellschaft [ISW-Technik](#) beschäftigt die Unternehmensgruppe derzeit rund 950 Mitarbeiter.

Als Partner der Industrie und des regionalen Mittelstands verknüpft ISW alle Anforderungen an effiziente Prozesssteuerung, Anlagenoptimierung und nachhaltige Produktion. Für Standortunternehmen bietet die Gruppe eine vollständige Infrastruktur und ein umfassendes Serviceportfolio und leistet damit einen wichtigen Beitrag für ihre Wettbewerbsfähigkeit. Zum Service zählen auch zukunftsgerichtete Transferleistungen für die zunehmende Digitalisierung einer Industrie 4.0. Die Versorgung mit Energien und die Abwasserentsorgung sind Kernkompetenzen. Ein modulares Programm bietet Unterstützung bei der Infrastruktur- und Gebäudeentwicklung, bei Beschaffung, IT, Logistik sowie bei kaufmännischen Aufgaben.

Der Industriepark Kalle-Albert beschäftigt aktuell etwa 5.800 Menschen in insgesamt rund 75 Unternehmen. Im [InfraServ Wiesbaden Bildungszentrum](#) (BiZKA) erlernen ca. 300 Auszubildende mehr als 20 verschiedene Berufe in den Bereichen Chemie, Technik, Informatik, Sicherheit, Kaufmannschaft und Verwaltung. Der Industriepark Kalle-Albert ist mit seiner Fläche von 96 Hektar der zweitgrößte Industriepark Hessens. Seit ihren Anfängen um 1860 ist die Gewerbeansiedlung das industrielle Herz der Landeshauptstadt Wiesbaden.

Weitere Informationen finden Sie auf www.infraserv-wi.de. Folgen können Sie uns auch auf [Twitter](#), [LinkedIn](#), [Xing](#), [YouTube](#) und [Facebook](#).